

Anfrage Nr. 0014/2013/FZ
Anfrage von: Stadträtin Lorenz
Anfragedatum: 04.03.2013

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 19. März 2013

Betreff:

Wassermarkt Heidelberg

Schriftliche Frage:

Stadträtin: Frau Lorenz

In der EU wird die Liberalisierung des Wassermarktes diskutiert.
Frage: Hat das für Heidelberg eine Konsequenz?

Antwort:

Die Beantwortung dieser Frage erfolgt im Rahmen einer Verwaltungsvorlage in Beantwortung des zu diesem Thema beantragten Tagesordnungspunkts, die voraussichtlich im Juni in den Gemeinderat eingebracht wird.

Sitzung des Gemeinderates vom 14.03.2013

Ergebnis: behandelt